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Mitteilungen 
 
1. die Antwort zur Beleuchtung Unterführung Geilebach wird nicht akzeptiert. Die 

Kosten mögen hoch sein, aber das Sicherheitsbedürfnis ist es ebenso.  
 
2. Die Stellungahme des Jugendamts zu den Belästigungen ausgehend von dem 

Bolzplatz Karlshafener Straße wird der Situation in keiner Weise gerecht, zumal 
dort von Indizien für Drogenkonsum berichtet wird, und es Anzeichen dafür 
gibt, dass auf dem Gelände mit Drogen gehandelt wird. Ortsbeiratsmitglied 
Patrick Hartmann berichtet, dass das Ordnungsamt die Örtlichkeit im Blick hat 
und regelmäßige Kontrollen durchführt.  

 
3. Nächste Sitzung: Mittwoch, 12.10.2022 
 
 
 
 
 
 
 
 
Reinhard Wintersperger Ljubica Lenz 
Ortsvorsteher  Schriftführerin 




